

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les bus gratuits pour le « challenge mobilité »

Le réseau de transports en commun Aléo participe à la journée du 8 juin 2017 en menant une opération bus gratuits.



Autorité organisatrice de la mobilité sur son territoire, Moulins Communauté s'est associée cette année à l'association Covoiturage spontané pour être le relais local du Challenge Mobilité organisé par la région Auvergne-Rhône-Alpes et l'ADEME.

2 référents ont été désignés par Moulins Communauté et Covoiturage Spontané pour accompagner les chefs d'entreprises dans cette démarche. Cette initiative s'adresse à tous les établissements privés, publics, associatifs de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, quelle que soit leur taille. Par leur intervention, les référents ont accompagné une trentaine d'entreprise de l'agglomération moulinoise qui se sont inscrites sur le site challengemobilite.auvergnerhonealpes.eu.

Pour les salariés de ces entreprises, l'objectif, ce jeudi 8 juin, est de venir au travail autrement. A vélo, en bus, en covoiturage, à pied bien sûr, ou en rollers, en canoë, en hoverboard, tous les moyens sont bons pour se rendre au travail en polluant moins !

Des bus gratuits toute la journée

Et pour inciter et faciliter l'accès aux moyens de transports alternatifs, Moulins Communauté et RATP Dev mènent une opération « **bus gratuit** » toute la journée sur l'ensemble de son réseau Aléo. Une aubaine pour laisser sa voiture au garage, découvrir les avantages du bus et se laisser porter, en toute décontraction, jusqu'à son lieu de travail.

Alors le 8 juin, soyons futé(s), économisons notre argent et notre énergie, prenons le bus !